



Hochstamm-Obstbäume

Hochstamm-Obstbäume werden in den Naherholungsräumen von Nidau ansässig.

Die Stadt Nidau beteiligte sich an einer Aktion von Pro Natura und pflanzte auf dem Stadtgebiet verschiedene Hochstamm-Obstbäume, die mit ihren Früchten der Bevölkerung zur Verfügung stehen <http://www.pronatura-be.ch/seeland>.



Damit kommt die Stadt Nidau einem Anliegen aus der Bevölkerung nach, welches mit verschiedenen parlamentarischen Vorstössen untermauert worden ist.

Die Hochstamm-Obstbäume prägen weite Landschaften der Schweiz mit ihren Frühjahrsblüten, Früchten und Herbstfarben. Die Hochstamm-Obstbäume sind ein wertvoller und vielfältiger Lebensraum. Grosse Obstbäume mit alten Höhlen sind besonders reich an verschiedensten Tierarten. Abgestorbene Baumteile sind wichtig für Wildbienen, Wespen, Bockkäfer und andere Insekten sowie für höhlenbrütende Vögel wie den Gartenrotschwanz.



Hochstamm-Obstbäume sind eine Bereicherung für Mensch und Natur! Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und die Bereitschaft, die Hochstamm-Obstbäume zu schützen und ihre Früchte zu nutzen.